

Hotel Hirschen und Weinschenke

Servus Österreich!

Als kleines Weinland mit einer Anbaufläche von etwa 45 500 ha (3 x so gross wie die der Schweiz) zählt Österreich doch eher zu den „Zwergen“ was die Quantität betrifft, doch wenn es um die Qualität geht, so ist das Land eher bei den „Riesen“ anzutreffen. Zum Vergleich der Anbauflächen sind Frankreich mit 867 000 ha, Italien mit 840 000 ha und Spanien mit 1 200 000 ha zu bemerken....

Wenn Sie Lust auf mehr haben, stellen wir Ihnen Österreich im Glas gerne vor.

Zum Beispiel:

Zum Auftakt servieren wir Ihnen ein kulinarisches Schmankerl

Grüner Veltliner
Blaufränkisch
Zweigelt
St. Laurent
Süsswein aus dem Burgenland

CHF 62.00 pro Person

Mindestteilnehmerzahl 6 Personen.

Da es sich bei allen unseren Weinen um ausgesuchte Gewächse handelt, bei welchen auch noch Mutter Natur die Qualität bestimmt, kann es vorkommen, dass gewisse Provenienzen nicht erhältlich sind und durch andere ersetzt werden können.

Für die kulinarische Begleitung beraten wir Sie gerne.